## Convocatorias para Concurso de Oposición Abierto

**⇒** 23



## Colabora con diversos institutos externos: Jaime Ríos en su primer informe

RAÚL CORREA

aime Ríos Ortega presentó su primer informe de labores como director del Centro Universitario de Investigaciones Bibliotecológicas (CUIB). Señaló que para mejorarlas condiciones de los servicios que brinda esta entidad académica, se destinaron recursos para remodelar las áreas de las colecciones, ampliar la zona de lectura, mejorar las condiciones de iluminación y la seguridad del acervo.

En presencia de Estela Morales Campos, coordinadora de Humanidades, Ríos Ortega reportó los avances y resultados de las actividades realizadas por académicos y administrativos del CUIB, en el periodo 2009-2010.

En este lapso, dijo, se adquirieron 585 materiales y ahora el acervo de la biblioteca suma 27 mil 805 volúmenes, correspondientes a 24 mil 290 títulos.

El Centro, prosiguió, está integrado por 23 investigadores (91 por ciento con grado de doctor) que trabajaron, en total, 37 proyectos individuales y colectivos.

Los seminarios especializados son parte fundamental de esta instancia universitaria, indicó Ríos Ortega, porque propician el establecimiento de redes académicas nacionales e internacionales.

Este año, precisó, los investigadores publicaron 10 libros, nueve capítulos, cinco cuadernos de investigación, 40 artículos en revistas especializadas, 22 ponencias en memorias y 10 ediciones de otro tipo.

## Colaboraciones

Asimismo, intervinieron como miembros activos en 24 comités editoriales de revistas nacionales e internacionales, y 95.6 por

## Proyección y liderazgo internacional del CUIB



En este periodo se trabajaron 37 proyectos individuales y colectivos. Fotos: Juan Antonio López.

ciento colabora en el Programa de Posgrado en Bibliotecología y Estudios de la Información, mismo que mantiene el apoyo que se le otorga en su modalidad en Iínea.

Encuanto a la licenciatura, se impartieron 12 cursos en el Colegio de Bibliotecología de la Facultad de Filosofía y Letras, cuatro en la Universidad Autónoma del Estado de México y uno en la Escuela Nacional de Biblioteconomía y Archivonomía. También se asesoraron 12 tesis y participaron, en 13 ocasiones, como jurados en exámenes profesionales.

El liderazgo del Centro en cuanto a investigación bibliotecológica ha permitido emprender proyectos internacionales con los institutos de Investigaciones Sociales e Investigaciones para el Desarrollo, en Francia, informó.

El CUIB, dijo, colaboró con el Consejo de Investigación para las Ciencias Sociales y las Humanidades, y las Alianzas de Investigación Universitaria, en Canadá; la Federación Internacional de Asociaciones e Instituciones Bibliotecarias; las universidades Carlos III de Madrid, de Extremadura, y de Zaragoza, en España; la de Costa Rica, sede Occidente, y la Universidad Nacional de Mar de Plata, Argentina.

Durante el periodo que cubre este informe, el Centro apoyó a 36 becarios del Conacyt, inscritos en el posgrado de Bibliotecología y Estudios de la Información. Asimismo, inició la asesoría a la Comisión Nacional del Agua, para la elaboración del proyecto Creación de la Unidad de Documentación del Agua.

En las áreas de Biblioteca, se remodelaron las estanterías y sala de lectura; además, se renovó el mobiliario, equipo de cómputo y audiovisual de apoyo.

Estela Morales reconoció la labor de Ríos Ortega y sus colaboradores, y demandó mayor proyección internacional del posgrado.  $\mathcal{J}$